

Le spécialiste cubain du triple saut Pedro Pablo Pichardo participera à la Ligue de Diamant



Le triple-sauteur Pedro Pablo Pichardo sera en lice de la première étape de la Ligue de Diamant, qui se déroulera au Qatar, le 15 mai prochain.

Pedro Pablo Pichardo, qui a battu le record national il y a quelques jours au stade Panamericano de La Havane, sera l'une des vedettes de cette compétition et il sera accompagné de la lanceuse de disque cubaine Yaimé Pérez.

Le spécialiste cubain du triple saut, médaillé d'argent au Championnat du monde de Moscou 2013, a réalisé un saut à 17,94 mètres vendredi dernier, 9 centimètres de plus que le record établi par Yoelbi Quesada en août 1997.

Médaillé de bronze en salle à Sopot 2014, Pichardo a battu le record national tout en réalisant le 16^e meilleur saut de l'histoire. Pedro Pablo Pichardo a failli devenir le premier cubain à atteindre 18 mètres.

À Doha, le sportif caribéen aura affaire entre autre, au champion du monde français, le sulfureux Teddy Tamgho et à l'Étatsunien Christian Taylor, champion olympique à Londres-2012. Pichardo et Perez feront de leur mieux pour l'ouverture de la Ligue de Diamant, qui donnera des points aux vainqueurs de chaque

épreuve : 3 pour les médaillés d'or, 2 pour les médaillés d'argent et un pour les médaillés de bronze.

De son côté, la lanceuse de disque Yaimé Perez a réalisé un lancer à 65,35 mètres au stade Panamericano de notre capitale, une performance qui lui a permis de se qualifier pour les Championnats du monde de Beijing et les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016.

Ses principales rivales en lice à Doha seront la championne du monde et championne olympique, la Croate Sandra Perkovic, et l'Étatsunienne Gia Lewis-Smallwood.

Pendant 5 mois, les meilleurs athlètes du monde s'affronteront. Cette année, les 12 première étapes permettront aux sportifs de se préparer pour les Championnats du monde, qui auront lieu du 22 au 30 août prochain à Beijing.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/55841-le-specialiste-cubain-du-triple-saut-pedro-pablo-pichardo-participera-a-la-ligue-de-diamant>



Radio Habana Cuba